

## **SV Arzbach 1919 e. V.**

### **Bericht zum ersten Spieltag der Medenrunde**

#### **Jugendmannschaften starten erfolgreich in die neue Saison**

Den Auftakt zur neuen Medenrunde machte die gemischte U 10 am Freitag gegen Lahnstein. Peer Wagner, Julian Schmidt und Debütant Luis Jachtenfuchs konnten hier die Punkte im Einzel erspielen. Pia Lindner verlor dagegen ihr Match knapp in zwei Sätzen. Das entscheidende Doppel für den Sieg holten Julian Schmidt und Joao Hand in einem engen und ausgeglichenen Match mit 9:11 im Match-Tiebreak. Peer Wagner und Jasper Herschbach mussten ebenfalls in den Match-Tiebreak, der mit 8:10 an Lahnstein ging. Mit 4:2 im Endergebnis war es ein gelungener Start der jüngsten Mannschaft der Tennisabteilung.

Die Jungen U 15 spielten auf der heimischen Anlage gegen den TV Hübingen. Jonas Schmidt, Julian Geisen und Toni Rang holten hier souverän die Punkte für ihr Team. Keno Wagner verlor sein Match an Position eins. Anschließend konnten noch beide Doppel gewonnen werden. Hier spielten Jonas Schmitt und Julian Geisen sowie Toni Rang an der Seite von Keno Wagner. Endstand 5:1 für Arzbach.

Die Jungen U 18 waren auswärts unterwegs und besuchten den TC Rennerod, den sie besiegen konnten. Hier waren Paul Stahlhofen, Moritz Preißmann, Tristan Geisen und Vincent Heinz erfolgreich am Start.

Ein 3:3 Unentschieden kam am Samstagnachmittag bei den Damen 40 als Resultat heraus. Gegen die SG Nastätten/Miehlen konnten Renate Schüller und Gabriele Lenz im Einzel punkten. Tina Stahlhofen und Katrin Schultz verloren ihre Matches denkbar knapp. Die anschließenden Doppelbegegnungen wurden erst im Match-Tiebreak entschieden. Hier konnten Jennifer Neithöfer und Tina Stahlhofen den dritten Punkt holen. Renate Schüller und Susanne Breidling rutschten dagegen knapp am Sieg vorbei.

Nach dem überraschenden Aufstieg der Herren 40 in die A-Klasse, ging es zum Auftakt zu Hause gegen die SG TC Roszbach/TUS Hachenburg. Nach den Einzeln stand es bereits uneinholbar 1:5 für die Gäste. Für den Ehrenpunkt sorgte hier Marc Gerharz mit seinem deutlichen 6:2 und 6:0 Sieg. Holger Haehner unterlag knapp mit 4:6. 6:3 und 4:10. Michael Best, der sich zudem noch verletzte, Oliver Weber, Denis Wagner und Patrick Stahlhofen gaben ihre Matches recht deutlich ab. Durch den Ausfall von Michael Best konnten dann nur noch zwei Doppelbegegnungen ausgetragen werden. Diese entschied ebenfalls die SG für sich. Endstand 1:8.

Die Damen 30 spielten am Sonntagnachmittag gegen den TC BW Bad Ems. Mit einem deutlichen 6:0 Erfolg konnte die erste Partie nicht deutlicher für die Arzbacher Damen ausfallen. Julia Heimann, Carina Ortel, Susann Knackmuß und Ilona Schmidt gewannen ihre Matches im Einzel. Tina Stahlhofen und Aylin Lotz sowie Carina Ortel an der Seite von Siren Korn machten jeweils mit ihrem Sieg im Doppel den Deckel drauf.

Am kommenden Wochenende geht es mit folgenden Begegnungen weiter:

**Freitag, 12.05., 15.30 Uhr:**

VfR Koblenz-Karthause – Gemischte U 12

Gemischte U 10 – TC Diez

**Samstag, 13.05., 9.00 Uhr:**

TC Mündersbach – Mädchen U 15

**14.00 Uhr:**

SV BW Niederelbert – Damen 40

Jungen U 15 - -Tfr Ransbach-Baumbach

**Sonntag, 14.05., 9.00 Uhr:**

RTC Arenberg – Herren 40

TC Kadenbach – Damen 30

**10.00 Uhr:** Jungen U 18 – TC Rengsdorf